



## co2online-Kollegin Vanessa Wagner über Sparduschköpfe als Geschenk:

„Ich verschenke dieses Jahr zu  
Weihnachten Sparduschköpfe, weil  
ich damit in unserem Zwei-  
Personen-Haushalt eine halbe

Tonne CO<sub>2</sub> und etwa 120 Euro pro Jahr spare und so ein praktisches Geschenk hab, das uns allen weiterhilft. Ich habe einen ganzen Karton bestellt und verschenke sie an Freund\*innen, bei denen ich übernachtete (und beim Duschen merke, dass da unnötig viel Wasser rauspladdert). An Weihnachten klappern wir wieder alle Familienmitglieder ab und ich werde fünf Sparduschköpfe und eine Rohrzange dabeihaben, denn ich verschenke nicht nur den Duschkopf, sondern auch den Installationservice.“